

*Solidarité avec Cuba: 15 000
livres de lait en poudre pour des
hôpitaux pour enfants*



La cargaison est arrivée ce samedi à l'aéroport international José Martí de La Havane.

La Havane, 16 janvier, (RHC)- Les gestes de solidarité nous le confirment: Cuba n'est pas seule.

Les organisations nord-américaines Code Pink, The People's Forum et Ponts d'amour viennent de nous faire parvenir 15 mille livres de lait en poudre à destination des hôpitaux pour enfants de La Havane.

Le professeur cubano-américain, Carlos Lazo, leader de l'initiative «Ponts d'amour», a déclaré à son arrivée à La Havane qu'il s'agissait d'une cargaison de solidarité pour le peuple cubain.

«Une cargaison du peuple des États-Unis et des Cubano-américains qui en ont assez de ce blocus et des sanctions contre le peuple cubain en plein milieu d'une pandémie. Nous savons que ce don n'est qu'une goutte dans un grand océan de besoins, mais au-delà du don, nous voulons tendre des ponts d'amour et les ponts d'amour sont bâtis de pierre en pierre. Nous continuerons à percer le mur du blocus et à lutter pour la levée des sanctions qui relèvent d'un crime en plein milieu d'une pandémie».

De son côté, Manolo de los Santos, membre du People's Forum, a déclaré qu'il s'agit d'un effort très important car il permet de briser le blocus médiatique.

«Ce petit grain de sable, nous savons qu'il ne sera pas suffisant pour faire face aux besoins du peuple cubain, mais nous comprenons qu'il est important de montrer l'absurdité des sanctions que le président Biden maintient contre le peuple cubain».

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282992-solidarite-avec-cuba-15-000-livres-de-lait-en-poudre-pour-des-hopitaux-pour-enfants>



Radio Habana Cuba